

Desde el comienzo de la andadura de nuestra Asociación, nuestro principal objetivo ha sido informar a la población que se ha ido acercando a nosotros, con vista a dar un mayor conocimiento de la enfermedad, para que de esta manera las personas afectadas por esta y sus familiares pudieran sentirse más apoyadas e integradas en una sociedad que no contempla la enfermedad mental, como cualquier otra patología que sí es aceptada socialmente. Y también promover la autonomía personal.

MEMORIA CRONOLÓGICA

AÑO 2007

En definitiva, los actos que a continuación se enumeran parten del mes en que se constituyó la asociación, marzo de 2007 y desde entonces, a pesar del corto espacio de vida, se ha conseguido constituir lo más fundamental que debe ser la base de cualquier modo de asociacionismo, el principio de colectividad, de solidaridad y de pensamiento en común para poder continuar todos los años que sean necesarios e ir alcanzando los objetivos que comúnmente se vayan estableciendo.

- ✓ **Entre Enero y Marzo** reunión semanal de consolidación de grupo
- ✓ **24 de Marzo** Asamblea Constitucional Salón de Actos del Hospital Regional Carlos Haya
- ✓ **Entre Abril y Junio** reunión semanal de GAM
- ✓ **4 de Junio** Reunión Junta Directiva
- ✓ **14 de Junio** se organizan **dos visitas al C.A.C** (Centro de Arte Contemporáneo).
- ✓ **30 de Junio** 1º almuerzo de "Bienvenida a las Estaciones"
- ✓ **Julio y Agosto** reunión semanal de GAM en la cafetería La Barraca ya que la Plataforma del Voluntariado cerro por vacaciones, poco a poco, la incorporación de compañeros se iba haciendo patente y quitando el viernes de feria, no faltamos ni un solo día, ni se dejó de recibir a nuevos compañeros en ningún momento.
- ✓ **Ultima semana de Julio y ultima de Agosto** en el Hospital del Sagrado Corazón (Hermanas Hospitalarias) Reunión de GAM y charla informativa

- ✓ **21 de Septiembre** almuerzo de “**Bienvenida a la Estación de Otoño**” en la “Venta el Trepaollas” asistencia **24** personas
- ✓ **30 de Septiembre** Reunión Junta Directiva
- ✓ **15 de octubre** fue presentada la *solicitud de subvención a la Caixa* que llegaría denegada varios meses después, en enero de 2008.
- ✓ **Entre Noviembre y Diciembre**, con la excepción del puente de principios de diciembre, se celebraron *cuatro jornadas de atención psicológica*. Concretamente el “**Curso de iniciación a la Psicoeducación**”, impartido por el gabinete REDES (**de forma altruista**)
- ✓ **20 de Diciembre** almuerzo de “**Bienvenida a la Estación de Invierno y Fiestas de Navidad**” en la venta “El Trepaollas” con la asistencia de **38** personas. Con este último acto se dio por concluido un año en el que, con más ilusión que medios, se ha intentado, por encima de todo, unir a enfermos y familiares en torno a un objetivo común, la normalización del día a día y la ilusión por un único fin: sentirnos bien el mayor número de días posibles.

FINALIZAMOS EL AÑO CON 59 ASOCIADOS